

# 名人の時間

私は、道外出身で  
大学入学を期に名寄

市へ引っ越してきました。それまでは名寄市という場所を知りませんでしたが、冬は北海道の中でも特に寒いらしいと聞き、「一人暮らしへの期待と共に、そのような過酷な場所でやつていいけるのか」という不安がありました。

今年で名寄に住んで4年目になりますが、振り返ると非常に充実していて、自分自身大きく成長で

きたと感じていま  
す。そのように実感  
できる大学生活を送  
ることができたの  
は、名寄という街の  
良さであり、周りの  
友人や地域の方々の  
おかげだと思いま  
す。

やきれいな星空を見ることができ、とても感動しました。アルバイトの帰りに友人と星を見て帰ったのは、忘れられない思い出です。

また、1年生の時に参加した援農ボランティアは、食物のありがたみを改めて感じたとともに名寄の農作物の魅力や人とのつながりの良さに気づくきっかけになりました。このボ

盛んな名寄ならではの貴重な経験ができたため、本当に参加して良かったと思っています。

し、アルバイトや勉強を頑張っている友人を見て励まされることが多いあります。た。

そんな名寄市での生活も残り1年を切つてしましました。就職活動や管理栄養士国家試験のための勉強等これから忙しい日々が続き、学び

こともまだまだたくさんあると思います。その中でも名寄せの思い出をこれからもっと増やしていくと良いなと思います。また、多くの人の出会いを大切に、1日1日を過ごしていきたいです。

名寄での生活を振り返って

